



おめでとう尊富士関 あっぱれ! 110年ぶりの快挙

当市出身の尊富士関が、令和6年大相撲3月場所で新入幕優勝を果たしました。

新入幕での優勝は実に110年ぶりとのことで、市ではその快挙をたたえて、市役所本庁舎と金木総合支所にそれぞれ優勝を祝う懸垂幕を掲げたほか、本庁舎1階土間ホールには、尊富士関のパネルと一緒に写真が撮れる特設コーナーを設置しています。



市民栄誉賞の授与と凱旋パレードの開催について

市では、110年ぶりの快挙を成し遂げ、地元五所川原市に大きな感動を与えた尊富士関に対し、令和6年5月1日(水)に第1号となる市民栄誉賞を贈ることとしています。また、同日に金木地区と五所川原地区で凱旋パレードも開催します。

市が誇る快挙の達成とともに、明るい春がやってきました。同時期に金木桜まつりも開催されますので、この機会にぜひ足をお運びください。

金木地区

開始日時…5月1日(水) 13:30 (*雨天決行)

パレードコース…金木総合支所→金木郵便局→金木駅手前交差点を右折→斜陽館前→金木総合支所

五所川原地区

開始日時…5月1日(水) 15:30 (*雨天決行)

パレードコース…立佞武多の館→本町→布屋町→五所川原市役所

*パレード会場周辺は混雑が予想されますので、ご注意ください。

*当日は、交通規制を予定しています。警察や関係者の指示に従ってください。近隣にお住まいの皆さんにはご不便をおかけしますが、ご理解とご協力をお願いします。



詳細は、随時、市ホームページ(右QR)でお知らせします。